Motorrad

Freunde Mitterkreith



Stammtisch November

mit Filmvorführung Steiermark Samstag, 08.10.2016, 19:30 Uhr

Oft: Kellerbar Jakob in Wetterfeld

Teilnehmer:

Kare und Petra / Paul(i) und Rosi / Stefan und Birgit / Mane und Ingrid

Bericht:

Nachdem Regisseur Karl Spielberg-Schwarzfischer das Road-Movie der 4-Tages-Tour 2016 schon fertig gestellt hatte, wurde der November-Stammtisch auch gleich als Filmvorführung genutzt und in der Kellerbar der Jakobs abgehalten. Stefan hatte noch ein gemütliches Feuer "angeheizt" und so konnte ein netter Abend stattfinden. Nach der Begrüßungsrunde mit einem Bierchen holte Birgit den Leberkäs aus dem Backofen und bei Brezn und lecker Kartoffelsalat von Ingrid ließen es sich alle schmecken. Ein kleines Schnapserl nach dem Essen und dann konnte die Filmvorführung beginnen.







Bereits nach wenigen Minuten gab es viel Gelächter, denn zu Beginn des Films waren die MfM'ler hauptsächlich am trinken, essen, schnapseln (Sozia) und kauen... und bisschen Motorräder im Hintergrund ©, echt witzig....

Bei den Bilder von unseren Treffen auf dem langen durchgehenden Balkon der "Magnus Klause" mitten im Ort Mariazell lobten alle nochmals die gewählte Unterkunft, die die 4-Tages-Tour zusätzlich verschönte. Kare hatte wie immer prima Regiearbeit geleistet, die Szenen geschnitten und mit lustigen Einspielern und Musik untermalt, echt klasse – Vielen Dank Karl!

Beim Anschauen der Impressionen von Kurven und Waldpassagen freuen wir uns schon auf die kommende Saison 2017! Auch ein eventuelles Ziel im nächsten Jahr wurde dann kurz angesprochen, der Vorschlag geht in Richtung Erzgebirge...

Dann sprachen wir die heurige Weihnachtsfeier an, ob und wie und wo - spontan bot Ingrid an, dass wir zu ihr nach Vilzing kommen könnten. Da Raschl Mane ja den genialen Outdoor-Ofen konstruiert hat, wurde eine Feier im Freien mit Glühwein und Grillen angedacht, als Termin Samstag, 03.12. festgelegt.

Zwischendurch durfte natürlich auch nicht fehlen, die Kellerbar auf Tauglichkeit zu prüfen und Kare meinte am Tag drauf: "danke für den scheena Abend und da Stefan hod de bestn Rüscherl gmixt, de wos er jemals zu eam gnumma hod…". Nachdem uns dann Kare noch ein Lied gegurgelt hatte, welches wir erraten mussten, ging ein netta Abend mit an tolln Film zu Ende – bis bald!





